

## PFASTATT Foyer de vie Marc-Duval Les bretzels du CCAS



Des résidents ravis de cette visite très attendue. PHOTO DNA

À Pfastatt, pour fêter la nouvelle année, le CCAS offre traditionnellement des bretzels aux résidents du foyer de vie Marc-Duval. Confectionnés par un boulanger local, ils ont été remis à la quarantaine de résidents par les adjoints Noëlle Bauder et Daniel Schaerer. L'occasion aussi de leur présenter les vœux au nom de la collectivité. Y compris à leurs deux animateurs, Monique De Santon et Jean-Sébastien Eyfried, qui les encadrent tout au long de l'année et présents lors de cette soirée festive.

Créés en 1953, les Centres communaux d'action sociale (CCAS) résultent de la fusion des anciens Bureaux de bienfaisance et d'assistance. Composés de membres élus par le conseil municipal, de représentants des associations œuvrant dans le domaine de l'insertion et de la lutte contre les exclusions, des associations familiales, de retraités et personnes âgées du département et des associations de personnes handicapées, ils sont présidés par le maire de la commune. D.S.

## UNGERSHEIM The Skorps aux Vendredis du Trèfle Ascendant Scorpions



The Skorps et son rock ascendant Scorpions à la MJC d'Ungersheim. PHOTO DNA

Les adorateurs du Scorpion, pardon, les admirateurs du groupe de heavy metal et de hard rock allemand Scorpions, ont été gâtés avec deux grand-messes, pardon, avec deux concerts donnés par le cover band soultzien « The Skorps » à la MJC d'Ungersheim dans le cadre des Vendredis du Trèfle. Bonne surprise côté scène avec un son pur et cristallin, travaillé en puissance mais avec finesse. Autres points intéressants, la qualité de voix du chanteur, l'homogé-

néité et la technicité des musiciens, l'heureuse adjonction de deux choristes... Côté public, on avait des fourmis dans les jambes et les téléphones portables ont été brandis pour filmer quelques-uns des greatest hits des Scorpions tels que « Wind of change », « Holiday » ou encore l'inoxydable « Still loving you »... Ambiance vintage dans les oreilles et dans le cœur pour deux concerts à guichets fermés. C'est (presque) tout dire... M.H.

## FLAXLANDEN Cérémonie des vœux

# Des projets et des souhaits pour 2016

La traditionnelle cérémonie des vœux flaxlandais s'est tenue il y a quelques jours devant un parterre nombreux. L'occasion de dresser un bilan de l'année écoulée et d'évoquer les principaux dossiers actuels et à venir de la vie locale.

Parmi les 150 personnes présentes, un certain nombre d'élus dont Jean-Marie Bockel, sénateur et président de m2A, la députée Arlette Grosskost, Bernadette Groff et son binôme Daniel Adrian représentant le conseil départemental ou encore Christiane Eckert maire-adjointe de Mulhouse. Il y avait aussi une délégation de l'amicale des pompiers de la cité hongroise de Csassar avec lesquels les pompiers flaxlandais ont entamé une forme de jumelage. Après la projection du traditionnel diaporama faisant écho à 2015, le maire a évoqué dans son allocution le travail de la municipalité pour préserver et « améliorer le cadre de vie local », rappelant que les forêts, haies et vergers ont été protégés dans le cadre du PU adopté l'an dernier. Dans cet esprit, un second verger communal sera créé dans la cour du presbytère pour valoriser la coulée verte descendant de la Palmenhardt.

### Bibliothèque, émetteur de téléphonie...

Côté aménagement, Claude Frey a annoncé la réalisation d'un terrain de football loisirs sur le pré situé au-dessus de la salle des sports. Concernant les lieux de vie, les travaux d'accessibilité pour tous se poursuivront qu'il s'agisse des arrêts de bus, ou d'abord de l'actuel chantier d'agrandissement et de mise aux normes de la mairie, « des travaux qui ont pu se faire grâce à l'aide financière du conseil départemental et de notre députée Arlette Grosskost que je remercie très sincèrement ».



Claude Frey a notamment tenu à remercier la délégation de pompiers hongrois venus de la ville de Csassar. PHOTO DNA

Le maire a également évoqué la réhabilitation de la maison Landwerlin du XVII<sup>e</sup> siècle appelée à devenir une bibliothèque intercommunale, ou encore le délicat (et interminable) dossier de l'émetteur de téléphonie, « sujet sur lequel avec l'aide d'un collectif d'habitants qui a vu le jour en 2015, nous continuerons à tout mettre en œuvre pour obtenir le déplacement vers un terrain éloigné des habitations et une baisse

de la puissance des ondes émises ».

### Une étude pour le périscolaire

Enfin le 1<sup>er</sup> magistrat flaxlandais a aussi évoqué son « espoir de voir se construire par m2A qui en a compétence un nouveau bâtiment destiné exclusivement à l'accueil périscolaire ». Interpellé, Jean Marie Bockel lui a répondu positivement quelques ins-

tants plus tard, précisant que « m2A a engagé une étude sur ce projet en concertation avec la commune avant de passer par la suite à la phase budgétisation ». Et le patron de M2A d'évoquer l'horizon 2017 pour que le projet se concrétise. Enfin à l'issue des récompenses décernées aux lauréats des concours de maisons fleuries, l'assistance s'est retrouvée autour du verre de l'amitié. ■ D.M.

## RICHWILLER Cérémonie

# Crémation des sapins de Noël

L'association de musique « Les Gam's » a organisé un grand feu de joie dans l'espace très inondé de la rue Joseph-Schwer. C'était la traditionnelle crémation des sapins d'après les fêtes de Noël.

Le maire Vincent Hagenbach, avec précaution, a mis le feu en présence d'une centaine de personnes. C'était un feu de joie pour les centaines de sapins de Noël récoltés par les services de ramassage lors de la collecte dans tout le village dans le cadre de l'opération « Destruction et propreté sécurisée ». Les réjouissances se sont ensuite poursuivies sur le terre-plein aux abords du feu de joie par la distribution grâce aux musiciens et membres bénévoles des « Gam's » qui ont offert à partir de leur chalet en bois spécialement aménagé, du chocolat, du café et du vin chaud avec de petits gâteaux confectionnés par les bénévoles de l'association de musique.



À la nuit tombée, le maire a allumé le bûcher composé de plusieurs centaines de sapins de Noël 2015 provoquant de grandes gerbes d'étincelles. PHOTO DNA

C'était l'occasion pour les habitants de se retrouver en toute

convivialité après les fêtes de fin d'année avec les élus de la

municipalité les présidents d'associations et les voisins. ■

## L'AGENDA

### WITTELSHEIM

#### Cabaret de Rencontre et Loisirs

► SUITE À L'ANNONCE du cabaret de Rencontre et Loisirs (édition du 20 janvier), il est précisé qu'il s'agit du samedi 27 février (et non 24) pour laquelle il reste quelques places.

### WITTENHEIM

#### Loto de l'Avenir Colmar

► DIMANCHE 24 JANVIER, l'Avenir Colmar organisé un loto à 14 h dans la salle ASF Événementiel. Il sera animé par Fabien et de nombreux lots seront à gagner. Buvette et petite restauration sur place.

Pour réserver : appeler Manu au 06 37 05 89 27.

#### Baby Bouquins

► LUNDI 25 JANVIER, la médiathèque propose « Baby Bouquins », une animation à destination des 0/4 ans, accompagnés de leurs parents, grands-parents, nounous,... à 15 h, à la Médiathèque (secteur jeunesse). Lors de cette séance, l'histoire « Russell le mouton » sera racontée et mise en scène par Huguette Schoenahl et l'équipe de la Médiathèque, d'après l'album de Rob Scotton paru aux éditions Nathan. Rendez-vous autour d'une histoire et de comptines ! Entrée libre. Renseignements au 03 89 57 18 36.